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子供の力を最大限に引き出す学びの実現へ
小中学校では、情報端末、学校ネットワークの整備などが
進められ、児童生徒それぞれの理解度に応じたきめ細かな
指導が行われています。

パワーハラスメント調査
特別委員会経過のお知らせ

 
　本委員会は、令和３年第１回定例会（３
月３日）に設置され、議員から市職員への
パワーハラスメント疑惑について、当事者
や関係者延べ19名に対し証人尋問を行う
等、これまで13回にわたり委員会を開催
し、慎重な審議を重ねました。
　現在、最終的な調査報告書の取りまとめ
を行っており、議会への委員長報告につい
ては第3回定例会（９月議会）を予定して
います。
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６月11日に次の２点について調査しました。

●ＧＩＧＡスクール整備事業により導入され
た教育用コンピューターの授業への活用状
況について（西小学校を現地視察）

⇒　活用事例のデータの蓄積と分析をして、
よりよい教育に役立ててほしい、また子供
たちが意欲的に授業に取り組んでおり、学
習意欲の向上につながっていくのであれば、
このまま進めてほしいと意見集約しました。

 
●長寿命化改修工事後の施設の状況について
　（市民文化センターを現地視察）
⇒　大規模な改修で、ＬＥＤ照明による館内

の見え方やトイレ等が非常にきれいになっ
たので、より施設を活用してもらうための
アピール方法を考えてほしいと意見集約し
ました。
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